LOS CATEDRATICOS DE INSTITUTO INICIAN HOY UNA HUELGA EN MADRID

PIDEN LA DIMISION INMEDIATA DEL EQUIPO MINISTERIAL DE EDUCACION Y CIENCIA

MADRID, 18 (INFORMACIONES, por Ricardo MARTIN).

OS catedráticos de Instituto de Madrid han convocado para hoy el comienzo de una huelga en su sector —«y en todas lás instancias de la educación»— para oponerse al proceso de deterioro de la enseñanza, pidiendo asimismo la imprescindible dimisión de un equipo ministerial «que ha llevado a la enseñanza media a un caos del que dificilmente se podrá recuperar».

Los representantes de catedráticos de Instituto de Madrid se adhirieron a la denuncia expresada por la Junta directiva nacional de la Asociación de Catedráticos de Instituto, que protestaba por la aparición del decreto regulador del acceso a Cuerpos de catedráticos numerarios y profesores agregados de bachillerato. Con la salida de este decreto a la luz pública, los criterios de catedráticos de Instituto y profesores no numerarios de Instituto han coincidido, y es previsible que, a partir de hoy, la huelga quede planteada a nivel general para los dos estamentos.

Los no numerarios rechazan el decreto por el concurso-opo-

LOS CATEDRATICOS DE INSTITUTO INICIAN HOY LA HUELGA

(Viene de primera pág.)

sición que propone, y los catedráticos porque consideran que no es la mejor metodología la del concurso selectivo. En cualquier caso -según han manifestado a INFORMA-CIONES en fuentes de la Asociación de Catedráticos de Instituto—, lo que se plan-tea es la necesidad de reformar la enseñanza, de formar al profesorado y de crear un Cuerpo único entre los ensenantes que permita pasar de profesor de E.G.B. a catedrático sin compartimentaciones. «Buscamos -agrega la citada fuente- que haya una carrera docente, y dentro de ella, profesores de E.G.B. y catedráticos, pero desde una perspectiva lineal v no compartimentada.»

En una nota hecha públi-ca por los catedráticos de Instituto de Madrid, se manifiesta la necesidad de que todos los directivos de Instituto dimitan inmediatamente, ante la imposibilidad de impartir clases normalmente en los centros. Según fuentes de los catedráticos, la ley general de Educación se ha llevado en algunos de sus presupuestos a las últimas consecuencias, que -como ya estaba previs-.. to- han acabado con lo poco bueno de la enseñanza estatal que había.

La reforma que se propone, que afecta a la estructuración de una carrera docente única. tendría que realizarla el Gobierno —según los catedráticos— con otro equipo en el Ministerio de Educación y Ciencia, aceptando la participación de los sectores afectados.

Finalmente, los catedráticos señalan en su nota que es preciso acabar con el deterioro de la enseñanza en España, aun a riesgo de perder un curso. Añaden que, en cualquier caso, el curso está perdido, cuando se ha inten-

tado y se intenta seguir como si nada pasara, con el 70 por 100 del profesorado en situación inestable. «Así no es posible enseñar nada; por eso, hay que plantearse urgentemente y en forma definitiva la reforma de la enseñanza a nivel total.»

ASAMBLEAS EN LOS CENTROS

Un número hasta ahora indeterminado de profesores numerarios de Instituto de varios centros docentes de Madrid han parado a mediodía de hoy, siguiendo la convocatoria efectuada por la Asociación de Catedráticos de Instituto de Madrid. La agencia Europa Press confirma este extremo, aunque no especifica los centros afectados.

A la hora del recreo, según fuentes consultadas por IN-FORMACIONES, han comenzado las asambleas de centro, habiéndose decidido en algunos de los cuarenta que hay en Madrid iniciar el paro esta misma tarde y en otros comenzar el lunes. Simultáneamente, los catedráticos se han reunido con los agregados, que, aunque tienen unas reivindicaciones específicas, están de acuerdo con el planteamiento general de los catedráticos.

SIN INFORMACION EN LAS FUENTES OFICIALES

A primera nora de esta tarde INFORMACIONES se ha puesto en comunicacion con el Ministerio de Educación y Ciencia, a través de su oficina de Prensa, para recabar datos sobre el paro de catedráticos de Instituto. La oficina de Prensa ha manifestado que no tenía nada que decir sobre este tema.